

# Communiqué de presse

## Ouverture d'un nouveau site de laboratoire à Crissier

Vaduz, 5. décembre 2019

Le groupe CLM Dr Risch disposait déjà d'une forte présence en Suisse alémanique et au Tessin ; il a maintenant élargi son offre au marché de la Suisse romande. À la fin novembre de 2019, le nouveau site de laboratoire a été ouvert à Crissier dans le canton de Vaud.

### Un nouveau centre de laboratoire pour la région lémanique

Un nouveau laboratoire, raccordé idéalement aux réseaux de transport, a été créé à Crissier sur une surface d'environ 900 m². C'est la reprise de « Dr Edgar Boillat Laboratoire d'analyses médicales SA » au début de l'été 2019 qui a jeté les bases du nouveau site de laboratoire. Les quelque 20 collaborateurs se sont installés récemment dans les nouveaux locaux modernes du groupe CLM Dr Risch. Le personnel compte actuellement, au total, 25 collaborateurs ; d'autres places de travail de haut niveau vont maintenant être créées progressivement. « Nous avons déjà une vaste clientèle en Suisse romande ; jusqu'à présent, elle a été suivie par notre laboratoire de Berne-Liebefeld. Désormais, nous pouvons proposer à nos clientes et clients une qualité de service encore améliorée parce que les prestations demandées sont fournies directement dans la région », souligne le Dr Martin Risch, CEO du groupe CLM Dr Risch, qui, avec son frère le Prof. Lorenz Risch, dirige l'entreprise fondée par leur père. La nouvelle entreprise « clm Dr Risch arc lémanique SA » collabore, de manière indépendante sur le plan juridique, avec les structures du groupe CLM Dr Risch. Le site est dirigé par le directeur général Karim Hamrani.

#### Analytique médicale complète à Crissier

Dans le nouveau laboratoire de Crissier, le groupe CLM Dr Risch met à la disposition de sa clientèle un portefeuille d'analyses complet. Certains domaines spéciaux viennent s'ajouter aux analyses principales effectuées dans ceux de la chimie clinique, de l'hématologie, de la coagulation, de l'analytique urinaire, de l'immunologie et de l'analytique spéciale. Le domaine de la biologie fonctionnelle, p. ex., en fait partie. Le Dr Edgar Boillat, ancien propriétaire de « Dr Edgar Boillat Laboratoire d'analyses médicales SA », assistera également le laboratoire de ses conseils. Les clientes et clients du site de Crissier peuvent, de plus, recourir à la large palette de services du groupe CLM Dr Risch (p. ex. le service du courrier propre à l'entreprise). Pour simplifier la collaboration avec les médecins et les patientes et patients, le site de Crissier propose aussi des prises de sang directement sur place. Afin de renforcer ce service, deux autres centres de prise de sang sont exploités à Lausanne. L'un se situe à la gare de Lausanne — et donc au cœur de la ville — et l'autre sur l'ancien site du laboratoire du Dr Edgar Boillat, également à Lausanne.

#### Contact pour les demandes des médias

Alexander Bühler, Head of Group Communications & Marketing centre des laboratoires médicaux Dr Risch Wuhrstrasse 14 +41 58 523 30 36 alexander.buehler@risch.ch

Le présent communiqué de presse est disponible sur Internet (www.risch.ch).

#### À propos du groupe CML Dr Risch

Avec environ 530 collaborateurs, le groupe CLM Dr Risch fait partie des principaux prestataires de services de la médecine de laboratoire au Liechtenstein et en Suisse. Il propose un large spectre d'analyses et de services qui couvre tous les domaines d'une médecine de laboratoire moderne. Avec ses 17 sites et ses services numériques éprouvés, le groupe assure vingt-quatre heures sur vingt-quatre, au niveau régional, un approvisionnement de laboratoires d'excellente qualité dont des hôpitaux, des médecins indépendants ainsi que d'autres acteurs du système de santé bénéficient pleinement. Le succès durable du groupe CLM Dr Risch est dû à la synergie des spécialistes extrêmement compétents qui assistent avec plaisir leurs clients de leurs conseils et leur permettent ainsi d'avancer sensiblement dans leur travail quotidien. L'entreprise familiale, fondée en 1970 par le Dr Gert Risch, est l'un des derniers centres de laboratoires médicaux de premier plan qui soit dirigé par une famille de médecins. En 2011, le Prof. Dr méd. Lorenz Risch et le Dr méd. Martin Risch, représentants de la deuxième génération, ont repris la direction du groupe CLM Dr Risch. Nés avec la double citoyenneté suisse et liechtensteinoise, ils ont obtenu, au Liechtenstein, la distinction d'entrepreneurs de l'année pour 2017.